



## Amicale de Véhicules Anciens des Sorinières

### SORTIE CLUB AVAS LE 22 NOVEMBRE 2015

Un dimanche pas comme les autres ce 22 novembre 2015 lors duquel est organisé cette première sortie interne à l'AVAS.

10 voitures et 24 personnes se sont donnés rendez-vous à 10h chez Philou et Valérie au village du Taillis. Traditionnel café-brioche et à 10h45 nous entreprenons la traversée des Sorinières. Photo devant la mairie, quelques huitres (au cas où), un problème de jauge à huile sur la voiture de Philou et nous filons en convoi à travers bourgs et villages vers le bac du Pellerin.

Le ferry nous attendait et quelques dizaines de Kms plus loin nous arrivons chez Didier, un ami de Benoît, bien connu des clubs de passionnés. Et là, surprise, une vingtaine de voitures de toutes époques, en restauration plus ou moins avancées mais toutes rares, sont alignées dans une partie de la maison. A l'étage, beaucoup de motos presque toutes restaurées. Là aussi, les modèles sont très variés et certains très rares. Un festival pour les yeux.

Quelques huitres et un doigt de muscadet dans la cour, près de ces merveilles, et nous repartons, à quelques Kms de là, près du village de Bouée, lieu de notre véritable destination.

Il est 13h, nous arrivons au "Casino de Bouée " et là aussi, nous en prenons plein les yeux (et les narines). La salle du resto n'est pas descriptible, il faut le vivre... les photos en témoigneront.

Malgré cela, le repas est copieux et fort bon (un pot au feu) les tenanciers très couleur locale et l'addition raisonnable.

Vers 16h, toujours sous le soleil d'automne, le convoi se reforme pour nous emmener vers les bords de Loire et ses magnifiques paysages. La traversée se fera à nouveau par le bac, cette fois celui de Indre avec en prime le soleil couchant.

Nous atteindrons Les Sorinières à la nuit tombée avec 130 Kms au compteur et la certitude d'avoir passé une bonne journée.